

Tangerang, 6 Maret 2019

Nomor. : 014/III/2019-CSExt

Kepada Yth,

**Otoritas Jasa Keuangan**

Gedung Sumitro Djohadikusumo

Jalan Lapangan Banteng Timur No. 2- 4

Jakarta 10710

**Up : Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal**

**Perihal : Laporan Informasi atau Fakta Material**

Dengan hormat,

Bersama ini kami untuk dan atas nama perusahaan menyampaikan Laporan Informasi atau Fakta Material sebagai berikut:

Nama Emiten atau Perusahaan Publik : PT Matahari Putra Prima Tbk ("Perseroan")  
Bidang usaha : Retail  
Telepon : 021 – 5469333  
Alamat surat elektronik (e-mail) : [corporate.communication@hypermart.co.id](mailto:corporate.communication@hypermart.co.id)

1.	Tanggal Kejadian	5 Maret 2019
2.	Jenis Informasi atau Fakta Material	Informasi atau Fakta Material lainnya
3.	Uraian Informasi atau Fakta Material	Sampai dengan 31 Desember 2018, PT Matahari Putra Prima Tbk ("Perseroan") memiliki 10,08% di PT Global Ecommerce Indonesia ("GEI") melalui serangkaian investasi di beberapa tahun sebelumnya dengan total nilai investasi sebesar Rp 311 miliar. GEI adalah pemegang saham PT Solusi Ecommerce Global ("SEG") yang memiliki dan mengoperasikan platform MatahariMall.com.  Perseroan menerima informasi beberapa waktu lalu sehubungan dengan perubahan strategi bisnis GEI

		<p>dimana yang pada awalnya GEI merupakan platform <i>marketplace</i> online dari industri yang beragam (MatahariMall.com) menjadi situs online yang hanya berfokus pada penjualan barang-barang kebutuhan fesyen. Perseroan telah melakukan penelaahan nilai wajar dan prospek masa depan atas investasi Perseroan pada GEI.</p> <p>Berdasarkan hal tersebut, Perseroan memutuskan untuk mengambil sikap yang kehati-hatian (<i>prudent</i>) dengan sepenuhnya mencadangkan penurunan nilai investasi Rp 311 miliar di GEI, perusahaan induk SEG, pada akhir tahun 2018.</p>
4.	Dampak kejadian, informasi atau fakta material tersebut terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan atau kelangsungan usaha Emiten atau Perusahaan Publik	Akibat kejadian di atas, maka laba bersih Perseroan akan berkurang sebesar Rp 311 miliar. Namun dampak tersebut tidak mempengaruhi kondisi keuangan dan operasional Perseroan dikarenakan hanya kerugian akuntansi semata.
5.	Keterangan lain-lain	Tidak ada.

Demikian hal ini kami sampaikan. Atas kerjasamanya kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,  
**PT Matahari Putra Prima Tbk.**



**mppa**  
RETAIL GROUP  
PT Matahari Putra Prima Tbk

Danny Kojongian  
Corporate Secretary

Tembusan:

1. Direksi – PT. Bursa Efek Indonesia (BEI)